

学生の皆さんへ、

さらなる自律的感染予防行動を！

本学では、2022年4月より、対面授業を基本として、サークル活動の再開など、「SPU 学習コミュニティ」の再建をめざした学内活動を進めて来ています。

学生、教職員共々、大学から事細かに行動を指示されるのではなく、それぞれの良識に基づく自律的な感染予防行動に努め、学内での新型コロナウイルス感染は未然に防いでいます。皆さんの学内での感染予防行動に敬意を表するとともに、心から感謝致します。

しかしながら、全国的な感染拡大が、ここに来て再燃し始め、第7波が取り沙汰されています。今のところ国や県からの社会活動にかかわる行動制限は要請されていませんが、感染拡大への注意喚起がなされています。

本学として、現状では、学習コミュニティの再建という基本方針は変更しませんが、その継続のためにも改めて、自律的感染予防行動の徹底を強くお願い致します。自分のため、皆のため、大切な人のために、一人ひとりの行動が感染拡大を防ぎます。

特に、今までと同様、実習場面や昼食、サークル活動、通学時の人混み、プライベートでの会食、アルバイトなどなどの機会においては、従来から指摘されている「3つの密」の回避に心がけ、一層の感染予防行動に徹して下さい。実習などを控え、学内での感染を防ぐためには、1m以内の距離でマスクなしで15分以上の濃厚接触にならぬようにする、具合の悪い時に無理して大学に来ないといった行動が重要です。

なお、特別な事情がなければ、自発的なワクチン接種を推奨します。

夏季休暇まで、もう少しです。

Let's do our best with SPU mind !

(本学ならではのマインドで、最善を尽くしましょう)